

令和5年5月1日 荒川区立第七峡田小学校 校長高田大

「青空はるかに かすむは筑波よ」

校長 髙田 大

4月のある日、3年生の児童が「校歌のことを教えてください」と校長室を訪ねてきました。「1年生を迎える会」で行う歓迎の出し物で、校歌について説明するためだそうです。

そこで私も過去の記念誌や卒業アルバムを参考にしながら、校歌がいつ頃作られ、歌詞にはどのようなことが歌われているのかをお話ししました。

私も子どもたちに話すために改めて歌詞を読み込みましたが、4小節ずつの繰り返しの中に、様々な 風景、そして子どもたちへの期待や希望が歌われていることが分かります。今回私がはっとさせられた

のは「青空はるかに かすむは筑波よ」の一節です。東京から眺める代表的な遠方の景色として、北に筑波、西に富士と昔から言われますが、今では屋上からでもこれらの山々を望むことはなかなか困難です。校歌が作られた当時はこの歌詞のように、青空はるかにかすむ筑波の峰を眺めながら過ごしていたのだろうと思いを馳せます。



さて、春先の柔らかな日差しから少しずつ季節も移り行き、青空に鮮やかさが増してきた今日この頃。今年度本校では、青空輝く5月に運動会を開催します。過去の記録を遡ったところ、本校で1学期に運動会を行うのは平成19年度以来16年ぶりのこととなります。

今年度本校では、9月に東京都と荒川区の指定を受けての研究発表会を予定しているほか、学芸会、 持久走記録会等、2学期に多くの行事を実施します。そのため、2学期の日程が過密になるのを避ける ねらいで運動会を1学期の開催といたしました。子どもたちのもつ入学や進級の喜びを、運動会への原 動力とできるよう取り組んでまいります。ご理解いただければ幸いです。

今年度は入れ替え制や人数制限等を設けず運動会を参観いただけるよう計画しております。ぜひご来場いただき、全力で運動に取り組む子どもたちの姿に励ましをいただければと存じます。

5月の主な行事



5月 2日(火) 離任式

25日(木) こころの劇場6年

8日(月)~17日(水)さわやか運動

26日(金) 避難訓練

8日(月) オーケストラ鑑賞教室6年

清里事前検診 5年

20日(土) 運動会

内科検診5・6年

22日(月) 振替休業日

29日(月)~31日(水)

23日(火) たてわり班顔合わせ

清里移動教室 5年

~~着任教員のあいさつ~*~*~

副校長

広い校庭で、元気いっぱいの七峡小の子どもたちの姿を見ると、ワクワクした気持ちになり、日々たくさんのエネルギーをもらっています。これから子どもたちにとって多くの学びの場になるように精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

5年2組担任

赴任してから1か月。第七峡田小学校の元気いっぱいな子どもたちと過ごすことに、喜びとやりがいを感じる毎日です。子どもたちが「楽しい」と感じる学校生活が送れるよう精一杯努めてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。

算数少人数

今年度から第七峡田小学校に着任し、算数の少人数を担当することになりました。毎日子どもたちの明るい声が響く学校で、此方まで元気をもらっています。もらった元気を返せるように、私も楽しくてわかりやすい授業を目指していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

用務主事

尾久八幡中学校から異動してきました。二人の娘が卒業した七峡小で働くことになりました。小学校でのお仕事は初めてですが、子どもたちが元気にあいさつしてくれてとてもうれしいです。どうぞよろしくお願いいたします。

事務補助

今年度よりお世話になります。約1ヵ月たちましたが、朝の登校時や休み時間の廊下などで、子どもたちの元気な姿を見ると元気をもらえます。事務室にいることが多いので、なかなかお会いする機会はないかもしれませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

運動会について

今年は、春運動会となります。5月20日(土)の本番に向けて、練習が始まっています。児童一人ひとりが輝く運動会になるよう、教職員一同取り組んで参ります。日に日に暑くなっておりますので、熱中症対策も行いながら進めていきます。ご家庭でも、日頃から早寝早起きをし、体調管理をしてください。また、保護者の皆様には、別紙をご覧になり、円滑な運営にご理解とご協力の程、お願いいたします。

5月の生活指導目標「友達と仲良くしよう」

生活指導主任

生活指導の目的は、望ましい人間関係づくりを推進し、 基本的な生活習慣を定着させることです。4月は「気持ち のよいあいさつをしよう」を目標に取り組みました。あい さつは望ましい人間関係を作るうえで必要不可欠です。年 間を通して「いつでも、どこでも、誰にでも」進んであい さつができるように指導してまいります。5月の目標は 「友だちと仲良くしよう」です。少しずつ新しいクラスに 慣れ、友だちとのよい関わりも増えてきています。20日 に行われる運動会に向けて、より一層、学級や学年、全校 の仲を深めていってほしいと思います。

英語教育について

運動会委員長

英語担当

英語の授業は、1~4 年生は週に 1 時間、5、6 年生は週に 2 時間行います。英語教育アドバイザーの伊藤友香理先生、NEA(外国人講師)と学級担任のみで行う日もあります)。教科書やデジタル教材、動画や絵本などを活用し、楽しみながら英語を学べるように努めていきたいと思います。今年度も感染症対策も緩和されてきているので、コミュニケーション活動をより多く取り入れていきます。